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Margherita Trinci 
CANDIDATA CONSIGLIERE SIRM

DATI ANAGRAFICI                                                       

ATTIVITÀ SCIENTIFICA                                       

ISTRUZIONE E FORMAZIONE ACCADEMICA                         

ESPERIENZE PROFESSIONALI                                                            

Nata a Roma il 22 febbraio 1969

Principali campi di interesse: Radiologia 
d’Emergenza, Radiologia Pediatrica, Ecografia, 
Tomografia Computerizzata.

Autore o Coautore di 78 lavori indicizzati su Scopus 
(HI: 16)

Editor e Autore di 3 monografie edite da Springer 
International Publishing, Switzerland:

• Imaging of trauma and polytrauma in pediatric 
patients (2015)

• Imaging of non-traumatic abdominal 
emergencies in pediatric patients (2016)

• Diagnostic Imaging in Polytrauma patients 
(2018)

Oltre 30 Corsi e Convegni organizzati come 
Presidente o Responsabile Scientifico

Oltre 100 partecipazioni a Convegni come Relatore o 
Moderatore

Abilitazione Scientifica Nazionale a Professore di II 
fascia per il SSD MED/36 Diagnostica per Immagini, 
Medicina Nucleare, Radioterapia, nella VI sessione 
2018-2020

Maturità Classica al Liceo Luciano Manara di Roma nel 1988

Laurea in Medicina e Chirurgia con lode presso l’Università “La Sapienza” di 
Roma nel 1993

Specializzazione in Radiologia diagnostica e scienza delle Immagini presso 
l’Università “La Sapienza” di Roma nel 1997.

Corso di Perfezionamento Universitario “Formazione Manageriale per 
Dirigenti di Aziende Sanitarie” LUISS Business School, LUISS, Roma

Da marzo 1998 a novembre 1999 Assistente di Radiologia presso l’Ospedale 
Civile di Velletri (RM)

Dal 1 dicembre 1999 a oggi Dirigente Medico Radiologo presso l’Azienda 
Ospedaliera San Camillo-Forlanini di Roma, Azienda di rilievo nazionale e 
di alta specializzazione, DEA di II livello, Centro Hub della Regione Lazio 
per le Reti: Emergenza, Trauma, Patologia Neurovascolare, Cardiologia, 
Cardiochirurgia e Cardiologia Interventistica, Emergenza Pediatrica, 
Emergenza Perinatale.

I principali campi di interesse professionale sono la Radiologia d’emergenza 
e la Radiologia Pediatrica, in elezione e in urgenza.

Incarichi professionali:

•  Da gennaio 2006 a dicembre 2007. Incarico professionale di base

• Da gennaio 2008 a dicembre 2008 Incarico di eccellente professionalità 
“Imaging delle urgenze pediatriche traumatiche e non traumatiche

• Da gennaio 2009 a oggi Incarico di Alta Specializzazione 
“Appropriatezza e valutazione degli esiti del percorso imaging integrato 
dell’urgenza traumatica e non traumatica in pediatria e neonatologia”



ELEZIONI SIRM 2024 – CANDIDATURA PER IL CONSIGLIO DIRETTIVO SIRM – CONSIGLIERE 2025-2028
— 2 —

GRUPPI O ASSOCIAZIONI                              

Socio ordinario della Società Italiana di radiologia 
Medica e Interventistica (SIRM)

Socio ordinario della European Society of Radiology 
(ESR)

Componente del Consiglio Direttivo della Sezione di 
Radiologia Pediatrica della SIRM dal 2017 al 2020

Presidente della Sezione di Studio di Radiologia 
Pediatrica della SIRM dal 2021 fino a tutto il 2024

Componente del Board Editoriale delle riviste:

La Radiologia Medica - Official Journal of the Italian 
Society of Medical and Interventional Radiology. IF 
2022: 8,9

Journal of Ultrasound - The Official Journal of 
the Italian Society for Ultrasound in Medicine and 
Biology. IF 2022: 2.0

PROGRAMMA                                                                                                     

Con grande passione e spirito di collaborazione sottopongo la mia 
candidatura a membro del Consiglio Direttivo della SIRM, accogliendo con 
gioia ed orgoglio l’invito ricevuto da molte Colleghe e Colleghi.

Il mio programma condivide pienamente la visione della Società che ci ha 
condotto fino ad oggi con particolare riguardo ad alcune tematiche che mi 
sono particolarmente care.

Ritengo che sia fondamentale rendere il Radiologo “visibile”, sia ai nostri 
Colleghi che ai Pazienti. Per ottenere e mantenere questa visibilità la 
formazione di ognuno di noi a tutti i livelli è fondamentale. E’ importante 
saper comunicare con i nostri Colleghi Clinici e per questo il nostro referto 
deve essere chiaro ed esaustivo, rispondente al quesito, in altri termini 
dobbiamo sempre di più puntare al “referto strutturato”. Non meno 
importante è mantenere o recuperare il rapporto con i nostri Pazienti, la 
figura del “Radiologo Clinico” che riesca ad empatizzare e ad adeguare il suo 
linguaggio per risultare chiaro con ogni tipo di interlocutore.

La formazione, a distanza e in presenza, la stesura di protocolli tecnici e 
referti strutturati sono impegni fondamentali per una Società Scientifica 
che voglia stare al passo con i tempi ed essere competitiva.

Tematica alla quale tengo molto, forse dovuta alla mia attività di Radiologo 
di Emergenza in un DEA di II livello da oltre 25anni, è l’appropriatezza 
prescrittiva.

Quotidianamente nella nostra attività ci troviamo di fronte a richieste inutili, 
specchio di una medicina difensiva, spesso “offensiva” nei confronti del 
Paziente, con quesiti assenti o generici. Tutto questo può non portare alla 
diagnosi, allungare i tempi di attesa, sottoporre i Pazienti a radioesposizione 
non giustificata e non ultimo portare ad un aumento della spesa sanitaria 
con una inutile dispersione delle risorse. Penso che sia fondamentale 
impegnarsi nella stesura di linee guida, anche condivise con altre Società 
Scientifiche, per modificare questo trend e migliorare l’appropriatezza delle 
prestazioni e l’accuratezza delle nostre diagnosi

Altro argomento a me caro, anche per la mia passione per la Radiologia 
Pediatrica, è stimolare l’attenzione del Radiologo verso le nuove metodiche 
e tecnologie, stando al passo con il dinamismo che caratterizza questi tempi 
e sensibilizzarci a porre le nostre scelte verso protocolli di studio attenti alla 
radioprotezione, secondo i principi “ALARA”.

Se verrò eletta, cercherò di realizzare tutti questi obiettivi, mettendo il mio 
impegno e la mia passione nel lavoro all’interno del Consiglio Direttivo, 
condividendo pienamente anche i programmi e gli obiettivi della Presidente 
Eletta Dr.ssa Nicoletta Gandolfo e del Candidato alla Presidenza Prof. Luca 
Brunese.

Spero davvero di riuscire a trasmettere l’amore per la nostra bellissima 
professione ai più giovani e di farlo ritrovare a chi il tempo e le difficoltà 
quotidiane lo abbiano un po’ scalfito.

Margherita


